

PlantaDoce.

Público

Andalucía invierte 30 millones de euros en las obras del Hospital de Roquetas de Mar

Este complejo hospitalario se encuentra ubicado en una parcela de 50.000 metros cuadrados y estará dotado con 53 habitaciones en el área de hospitalización, 27 consultas externas y quince salas de exploraciones.

PlantaDoce
13 ene 2022 - 12:11



Andalucía salda sus cuentas con Roquetas de Mar. La Junta ha invertido **treinta millones de euros en las obras del Hospital de Alta Resolución** de esta localidad almeriense, según ha informado el Ejecutivo regional en un comunicado.

El presidente de la Junta, Juanma Moreno, ha asistido este miércoles a la colocación de la primera piedra del centro. El máximo mandatario andaluz ha declarado que se trata de un hospital “de primera magnitud **que contará con todos los servicios y recursos necesarios para dar respuesta a las demandas asistenciales**”.

En mayo, el alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, recordó que el ayuntamiento llevaba quince años “sin respuesta”, a pesar de que se llegaron a firmar varios convenios para después “dejarlos dormir en un cajón”.

PlantaDoce.

Andalucía prevé, para este año, la ejecución del edificio de consultas externas del Hospital de Torrecárdenas

Moreno ha puesto en valor el esfuerzo inversor del Gobierno andaluz en las infraestructuras sanitarias en Almería. Entre estas propuestas ha destacado las obras finalizadas en el Hospital materno infantil del Hospital de Torrecárdenas, **con una inversión de 39 millones de euros**, el Centro de Salud Casa del Mar, con 2,6 millones de euros, y la ampliación del Hospital de Poniente.

Por otro lado, el presidente andaluz ha resaltado que a estos proyectos **se suman las actuaciones previstas para este año**, como son la ejecución del edificio de consultas externas del Hospital de Torrecárdenas, el nuevo edificio de Nefrología y Administración en el Hospital La Inmaculada o las actuaciones en los distintos centros de Atención Primaria.

Esta semana, la Consejería de Salud y Familias **ha destinado dos millones de euros a la adquisición de equipamiento médico en el Hospital de Guadix (Granada)**. El consejero de salud, Jesús Aguirre, ha recordado que el Hospital de Alta Resolución de Guadix es una “referencia” para la población de la comarca a la que presta servicio, ofreciendo cobertura sanitaria a cerca de 50.000 personas de 34 municipios. Este centro pasó a depender orgánicamente del Servicio Andaluz de Salud (SAS) el pasado 1 de enero.